

Disminuye tasa de mortalidad infantil en provincia cubana de Ciego de Ávila



La Habana, 23 jun (RHC) El ministerio de Salud Pública de la provincia cubana de Ciego de Ávila reporta en lo que va de año una tasa de mortalidad infantil de 3.85 por cada mil nacidos vivos, gracias a la eficacia de la labor del personal de esa área en el territorio, cifra inferior a igual período del año anterior.

Marilyn Del Solar Delgado, funcionaria del Programa Materno Infantil, explicó que en ese resultado influye el descenso de los índices de bajo peso al nacer, además, que los municipios de Venezuela, Majagua, Chambas, Bolivia, Florencia, y Baraguá, mantienen en cero las muertes en esa etapa de la vida.

Añadió la funcionaria que que otro factor importante es el adecuado seguimiento a las embarazadas en la Atención Primaria de Salud.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba